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Inhalt: 
 
Das Polizeipräsidium Potsdam hat dem Innenministerium vorgeschlagen, den Vorplatz des 
Hauptbahnhofs und den Parkplatz hinter dem Bahnhof durch Videokameras überwachen zu lassen. 
Damit sollen die umstrittenen neuen Regelungen des Polizeigesetzes auch in Potsdam zur Anwendung 
gebracht werden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister : 
 
 
Welche Auffassung vertritt der Oberbürgermeister zur geplanten Videoüberwachung am Potsdamer 
Hauptbahnhof ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


